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Kulturausschuss Erfurt, 03.07.2018 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Kulturausschusses am 14.06.2018 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 244, Fischmarkt 1, 

99084 Erfurt  

Beginn:  

 

17:30 Uhr 

Ende: 

 

17:45 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Dr.Beese 

Schriftführer/in: xxxx xxxxxx 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift  

   

 3.1. aus der Sitzung vom 12.04.2018  

   

 3.2. aus der Sitzung vom 03.05.2018  

   

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

 5. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 07.03.2018  

   

 5.1. Vertagung vom 12.04.2018 

Kunst zur Buga - Stand der Planungen 

BE: Fragesteller Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 

hinzugezogen: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und 

Liegenschaften 

0492/18 
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 5.1.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung des KAS vom 12.04.2018 zum 

TOP 5.1 Kunst zur BUGA hier: Aktueller Planungsstand 

BE: Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

0792/18 

   

 6. Festlegungen des Ausschusses  

   

 6.1. Festlegung aus der öffentl. Sitzung des KAS vom 18.01.2018 zum TOP 

5.1 (DS 0208/17) Angermuseum mit mehr Leuchtkraft - hier: Café im 

Angermuseum 

BE: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaf-

ten 

0175/18 

   

 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende Herr Dr. Beese, Fraktion SPD, eröffnete die öffentliche Sitzung 

des Kulturausschusses und stellte die form- und fristgemäße Einladung sowie die Be-

schlussfähigkeit fest. 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Der Ausschussvorsitzende Herr Dr. Beese, Fraktion SPD, informierte die Ausschussmitglie-

der darüber, dass ein Schreiben von Herrn Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN vorliegt, in dem er um die Vertagung der Drucksache 0492/18, der Drucksache 

0792/18 und der Drucksache 0175/18 bittet.  

 

Weitere Änderungen zur Tagesordnung lagen nicht vor. 

 

Gegen die geänderte Tagesordnung erhob sich kein Widerspruch. 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift  

   

  

 3.1. aus der Sitzung vom 12.04.2018  

   

Die Niederschrift wurde wie folgt  

 

genehmigt Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   

 

 3.2. aus der Sitzung vom 03.05.2018  

   

Die Niederschrift wurde wie folgt 

 

genehmigt Ja 5  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   

 

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

Dringliche Angelegenheiten lagen nicht vor. 
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 5. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 07.03.2018  

   

  

 5.1. Vertagung vom 12.04.2018 

Kunst zur Buga - Stand der Planungen 

BE: Fragesteller Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 

hinzugezogen: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, 

Verkehr und Liegenschaften 

0492/18 

   

Siehe TOP 2 Änderung der Tagesordnung. 

 

vertagt  

 

 5.1.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung des KAS vom 

12.04.2018 zum TOP 5.1 Kunst zur BUGA hier: Aktueller 

Planungsstand 

BE: Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

0792/18 

   

Siehe TOP 2 Änderung der Tagesordnung. 

 

vertagt  

 

 6. Festlegungen des Ausschusses  

   

 

 6.1. Festlegung aus der öffentl. Sitzung des KAS vom 

18.01.2018 zum TOP 5.1 (DS 0208/17) Angermuseum mit 

mehr Leuchtkraft - hier: Café im Angermuseum 

BE: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und 

Liegenschaften 

0175/18 

   

Siehe TOP 2 Änderung der Tagesordnung. 

 

vertagt  

 

 7. Informationen  

   

Herr Dr. Beese, Fraktion SPD, wies darauf hin, dass im geplanten Haushalt keine Mittel für 

das Haus Krönbacken vorgesehen seien und hinterfragte, was zukünftig mit dem Kaltbau 

geplant sei. Herr Dr. Knoblich, Kulturdirektor, erklärte, dass sich der Status des Haus Krön-

backen nicht geändert habe. Es soll wieder ertüchtigt werden und für das nächste Jahr sei 

eine Ausstellung geplant 

 

Frau Baier, Fraktion SPD, erkundigte sich, ob das Haus Krönbacken im Zuge der Denkmalta-

ge geöffnet werde. Herr Dr. Knoblich erläuterte, dass eine dauerhafte Öffnung nicht mög-
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lich sei, allerdings werde das Haus punktuell geöffnet. Auch eine vorübergehende Öffnung 

von ca. einem ¼ Jahr im Zusammenhang mit der geplanten Ausstellung sei möglich. 

 

Herr Dr. Beese erkundigte sich nach dem aktuellen Stand zum Forum Konkrete Kunst, sowie 

die Höhe der Mietkosten für die Einlagerung der Kunstobjekte. Herr Dr. Knoblich erklärte, 

dass die Einbauten in der Peterkirche demontiert wurden und der Transport der Kunstob-

jekte nach Jena derzeit stattfindet. Nach Erhalt der Zustandsprotokolle werden die Kunst-

objekte an Jena Kultur übergeben, bis dahin übernimmt die Landeshauptstadt Erfurt die 

Einlagerung der Kunstobjekte. Ca. 8.000 Euro werden für die Einlagerung der Kunstobjekte 

anfallen.  

 

Herr Dr. Knoblich informierte die Ausschussmitglieder darüber, dass die Stadtwerke Erfurt 

drei Varianten zur neuen Mühle erarbeitet hätten. Diese sollen im August dem Kulturaus-

schuss vorgestellt werden. 

 

Herr Dr. Knoblich informierte die Ausschussmitglieder, dass der Eobanus-Hessus-

Schreibwettbewerb letztes Jahr nicht stattgefunden habe. Dieses Jahr wurde die Veranstal-

tungsplanung durch den Verein Erfurter Herbstlese, mit Sitz im Haus Dacheröden, über-

nommen. 

 

Des Weiteren informierte der Kulturdirektor darüber, dass der erste Entwurf des Manage-

mentplanes für das UNESCO Weltkulturerbe in die Lenkungsgruppe gehen soll. Ziel sei ein 

Stadtratsbeschluss in diesem Jahr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Dr.Beese gez. xxxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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